

„Mussärol-Seidla“ zum 15-jährigen Bestehen



15 Jahre alt wird die Bamberger Kräutergärtnerei „Mussärol“ in der Nürnberger Straße 86. Aus diesem Anlass lädt Betriebsleiterin Gertrud Leumer (links) zum Herbstfest am Samstag, 26. September, 11 bis 20 Uhr, ein. Große und kleine Besucher haben die Gelegenheit, die Welt der Kräuter mit allen Sinnen zu erleben. So können sich Kinder beim Kräutertopfen und Kräuterrebeln betätigen oder zusammen mit Erwachsenen bei einer Führung durch den Schaukräutergarten sich in die Finessen einer Kräutergärtnerei einweihen lassen. Zwischendurch sorgt Georg Leumer mit der neu gegründeten Kapelle Schabeeso mit Schlagern der zwanziger bis sechziger Jahre für Unterhaltung. Ein Höhepunkt wird die Verkostung des eigens für diesen Anlass gebrauten Mussaröl-Seidlas sein, eine innovative Bierspezialität, die, inspiriert von einer Betriebsführung durch die Gärtnerei, in Zusammenarbeit mit der Mälzerei Weyermann entwickelt wurde. Neben Gertrud Leumer probieren schon mal: Oliver Honsel von Weyermann (Mitte) und Artur Schönmeier von Mussärol.

Foto: Privat